

L'organisation de cette compétition est à la charge de la Ligue qui aimerait que notre Comité participe en partageant les déficit ou bénéfice.

Bruno Simon a déjà pris les mesures pour réserver le CRJS et les différents hébergements (CRJS – hôtel Bonne Etoile). Il est dommage qu'une personne de la Ligue bien informée sur le projet ne se soit pas déplacée pour donner un peu plus d'informations.

Un tour de table fait ressortir que :

- La Fédération fait en sorte que notre Ligue et par ricochet notre comité organise dans la précipitation des compétitions d'une telle ampleur suite à défection de certains organisateurs. En référence le championnat de France qui s'est déroulé à Dreux.

- Dans un temps relativement restreint et au vu de la conjoncture actuelle, il nous sera très difficile de trouver les subventions nécessaire au bon financement de l'organisation de ce type de compétition.

- Inquiétude sur la trésorerie :

- Le déficit financier avéré du championnat de France surtout qu'après 9 mois, les chiffres définitifs ne sont toujours pas parus

- En ce qui concerne la compétition Mini Com'S de fin décembre 2009, le bilan financier n'est pas encore réalisé.

Que penser ? ?.

D'où inquiétude légitime de ne pas renouveler ce genre d'opération qui ne saurait être bénéficiaire.

- Inquiétude sur le bénévolat :

- Concernant les Mini Com'S de décembre 2009 :

- Peu de personnes ont participé au transport des tables et à la mise en place des aires de jeux

- La buvette avec restauration à la Halle Cochet a été tenue par les mêmes (3) personnes sur les 3 jours assistées de Nathalie délaissant ses fonctions au secrétariat

- Il a fallu trouver des arbitres dans l'urgence.

- Concernant le 4^{ème} tour de National à Fontaine la Guyon, il a fallu qu'à chacun des tours 10 joueurs participant ont dû arbitrer. Nous ne disposons que d'une dizaine d'arbitres au maximum.

- Pour cette compétition, si près de vacances de juillet, il sera difficile de motiver bénévoles, arbitres et toutes bonnes volontés sinon à retrouver les mêmes en faible nombre

- Au vu des remarques peu encourageantes à organiser cette compétition, Jean-Yves a coupé court à toute discussion en passant au point suivant. Cependant il fera remonter à la Ligue la décision du Comité de ne pas participer à l'organisation de cette compétition à la majorité des membres présents sans qu'un vote entérine sa décision prise.

Notre comité n'étant pas partie prenante ce qui veut dire que notre secrétariat ne sera pas mis à contribution sur cette compétition. Seuls les volontaires pourront assister la Ligue.

POINT SUR LES COMMISSIONS

- **CTD et Jeunes et Techniques** : Thomas

- Demande de Théophile pour un stage au CRJS avec hébergement pendant les vacances d'avril → OK

- 5 participants possible au TOP de Zone détection, seuls Tillay ; Mesange et Gasnier se déplaceront.

- GDD : 15 participants + 3 cadres depuis janvier et ce tous les 15 jours. A noter que ce jour Théophile assure seul l'encadrement.

- Conventions : s'assurer que sur toutes les conventions passées avec les clubs ou les écoles, il est bien précisé que Théophile soit accompagné d'un bénévole du club ou d'un professeur des écoles

- Théophile organisera un stage OPEN les 13 et 14 avril 2010 à Nogent le Rotrou et à Fontaine la Guyon les 15 et 16 avril 2010

- Théophile organisera le PPP à Barjouville le 29 mars 2010 pour 75 participants, il sera accompagné par Thomas et Marc Lecorre

- Proposition d'achat d'un micro ordinateur portable affecté à Théophile pour ses déplacements celui dont il dispose au comité dépend de la Ligue

- **Championnat Jeunes par Equipes** : Stéphane

- Suis son cours favorablement. Cependant Nathalie a un souci sur la saisie des résultats et verra avec Thomas pour régler ce problème.

- **Championnat par Equipes** : Denis

- Lors de la 3^{ème} journée de PR :

- Chateaufort en Thymerais joue à 5 et leur équipe 3 est forfait

- Bonneval joue incomplet en D1

- Le comité a reçu une dizaine de demande pour avancer les rencontres de la journée 6 du 09 avril (pendant les vacances scolaires) au 02 avril 2010 → le Comité ne peut que donner son accord car à cette date aucune compétition n'est prévue